

Plantean lucha contra hambre y desnutrición

Ciudad de México, junio 13. (DPA). El Consejo Mundial de la Alimentación, reunido desde ayer en esta ciudad, comenzó hoy a analizar las recomendaciones destinadas a desarrollar un amplio programa de acción contra el hambre y la malnutrición, en medio de críticas a los países ricos por su desinterés en la ayuda al desarrollo y de advertencias sobre el peligro que supone el hambre para la paz mundial.

Las recomendaciones serán conocidas mañana, al término de la reunión —la cuarta del consejo— que congrega a representantes de treinta y seis países. Tanto el presi-

dente del Consejo Mundial como los delegados que hicieron uso de la palabra en el transcurso de las primeras deliberaciones, coincidieron en señalar la responsabilidad de los países desarrollados en la solución del problema del hambre y lo grave que para la paz mundial constituye la legión de millones de hambrientos en el mundo.

Denuncia a países ricos

El documento básico de trabajo de la reunión, que servirá de pauta para las recomendaciones finales, denuncia el incumplimiento

Pasa a la página 34

8 mil soldados auxilian a víctimas de sismo en Japón

Tokio, junio 13. (AP). Ocho mil soldados y policías se dedicaban hoy a las operaciones de auxilio a lo largo de la costa nordeste de Japón, donde a causa de un fuerte terremoto murieron 21 personas y resultaron heridas casi 500 más. El terremoto, destruyó varios centenares de casas, en su mayor parte en Sendai, a 288 kilómetros al norte de Tokio, y dejó desamparadas a casi 2,000 personas, dijo la policía. La gran sacudida se produjo a las 17.14 de ayer con una intensidad de grado 7.5 en la escala Richter.

Los supermercados y las tiendas de comestibles de Sendai fueron atestados hoy por los residentes que se afanaban en comprar comidas preparadas debido a que está suspendido el suministro de gas en la mayor parte de la zona.

Paralización de trenes

También continuaban paralizados en la zona afectada los trenes, autobuses y automóviles. El terremoto destruyó 15 tramos de las autopistas nacionales en la prefectura (Estado), de Miyagi. Las líneas ferroviarias resultaron dañadas en 38 lugares. Fueron destruidos o dañados 21 puentes y

Pasa a la página 34

Ataque derechista en norte de Líbano causa 50 muertos

Beirut, junio 13. (UPI). Un ataque derechista lanzado hoy contra una localidad nortea rival, que habría causado más de 50 muertos, y el asesinato de un alto dirigente cristiano distrajerón la atención del gobierno respecto de la retirada israelí del sur del país. Viajeros que llegaban de las zonas del norte dijeron que los milicianos falangistas, respaldados por morteros y artillería, atacaron la localidad turística de Ehdén, ubicada en una zona montañosa, 24 kilómetros al sudeste de la ciudad de Trípoli.

Fuentes policiales dijeron que al menos 50 personas fueron muertas en el ataque, incluido Toni Franjeh, de 36 años, hijo del ex presidente Suleiman Franjeh, y más de 80 resultaron heridas. 12 de ellas gravemente.

Confirman muerte

Miembros de la familia Franjeh confirmaron la muerte de Toni señalando que su esposa Vera y su hija Jihan, de tres años, también fueron muertas en el ataque, que destruyó la mansión de Franjeh, en las afueras de Ehdén.

Pasa a la página 24

Escolares se ahogan durante expedición en lago de Canadá

Ville Marie, Québec, Canadá, junio (AP). Doce escolares y un

Pasa a la página 24

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



ASESINADO. Junio 13. (AP). Foto de archivo de 1972 de Tony Franjeh, quien fue asesinado hoy junto con su esposa y sus dos hijos en un choque entre facciones rivales. Era hijo del ex presidente libanés Suleiman Franjeh.



TECHO DESPLOMADO. Sendai, Japón junio 13. (AP). Una joven japonesa pasa junto al techo derrumbado de una gasolinera, después del terremoto que sacudió ayer a Sendai, Japón. Muchos edificios resultaron dañados por el temblor, que además dejó heridos a centenares de personas en la región nordeste de Japón.

Grupo opositor tropieza con dificultades en Costa Rica

San José, Costa Rica, junio 13 (DPA). El "Grupo de los Doce" opuesto al presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza Debayle, está tropieando con dificultades para regresar a su país desde Costa Rica, donde viven. Se trata de un grupo de doce destacados intelectuales anticomunistas, que residen en Costa Rica desde hace algunos años y que recientemente anunciaron su intención de viajar a Nicaragua para constituir un frente amplio de oposición a Somoza.

El rotativo "La Nación" asegura hoy que una empresa de aviación centroamericana ha sido objeto de presiones para que no trasladé al grupo a su país con la amenaza, según el personal de la empresa de aviación en Costa Rica, de negarle el permiso de aterrizaje a cualquier empresa que traslade al grupo a Nicaragua.

Voceros del grupo manifestaron que sus componentes intentarían llegar a Nicaragua en los próximos días.

Se integran soldados de Togo para defender Zaire

Kinshasa, junio 13. (Latin Reuter). Unos 250 soldados de Togo y Costa de Marfil llegaron hoy a Zaire para integrarse a la fuerza panafricana encargada de vigilar y defender la convulsiónada provincia de Shaba. Unos 1500 efectivos militares marroquíes se encuentran establecidos en los alrededores del aeropuerto y en un campo militar en Lubumbashi, la capital de la provincia de Shaba.

Lubumbashi fue, durante tres semanas, base principal de los paracaidistas de la legión extranjera francesa trasladados el mes pasado a la zona rica en minerales para aplastar una invasión iniciada por rebeldes con base en Angola.

Japón evita desastre de contaminación petrolera

Tokio, junio 13. (Latin Reuter). Autoridades japonesas afirmaron hoy haber evitado un desastre de contaminación después de detener millones de litros de petróleo vertido por gigantescos tanques de almacenamiento fijos por el terremoto de ayer, impidiendo que llegaran a mar abierto. El terremoto, que sacudió la costa oceánica de la densamente poblada isla de Honshu provocó la muerte de 22 personas y heridas a 696. Fue el sismo más violento registrado en Japón en los últimos 10 años.

Casi todas las víctimas se produjeron en la ciudad de Sendai, donde el temblor provocó fisuras en tres tanques que contenían 86 millones de litros de petróleo en un depósito sobre la costa. La Agencia Federal de Bombeo

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CUERPO MEDICO. Lumumbashi, Zaire, junio 13. (AP). Personal del cuerpo médico enviado por la Costa de Marfil, toma fotografías poco después de llegar al aeropuerto de Lumumbashi, como parte de la fuerza internacional de seguridad

destacada en Zaire. La misión primordial de los médicos será la atención de los heridos, pero también están armados para defenderse de cualquier ataque de los rebeldes.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 48